
!!! Erfolge feiern !!!
 

Was haben wir 
verändert/bewegt/angestoßen?



Was wurde bisher umgesetzt

➔ Welche Verbesserungen wurden seit Gründung 9/2019 der AG “Öko-logisch mobil in 
Pleidelsheim” umgesetzt.

➔ Unabhängig ob die AG direkt die Umsetzung angestoßen oder durchgeführt hat oder 
ob die Gemeinde etwas für den Fuß- oder Radverkehr vorangebracht hat.

➔ Maßnahmen durch aktive Pleidelsheimer*innen, die sich ebenfalls engagieren.



2020/11 - “Anlieger frei”-Schilder  temporär demontiert

Nachdem wir nachfragt 
haben, wurden die 

Schilder  wieder montiert



2020/12 - Durchfahrt für Schleichverkehr zugestellt

Nach Kanalarbeiten auf dem 
Feldweg (Bachgartenstr.) hat 

die Gemeinde dem 
regelwidrigen 

Schleichverkehr einen Riegel 
(2 Steine) vorgeschoben.



2021/01 - Johann-Wildermuth-Weg

Stolperfalle beim 
Johanniter-Haus 

wurde ausgebessert

Parkverbot wurde 
eingerichtet, da 

Feuerwehrzufahrt und 
zukünftiger Schulweg



2021/02 - Vom Matsch- zum Splittweg

Die Gemeinde hat den 
Split gestellt, wir haben 
auf dem “Wunschweg” 

den Split verteilt. 



seit Beginn - Vernetzen, kooperieren, hinweisen, analysieren

Gute Zusammenarbeit mit Verwaltungsspitze
Ortsbegehungen mit Bürgermeister Trettner

Präsentation im Gemeinderat
Fragebogenaktionen in allen Kindergärten und in der Grundschule

Zeitungsartikel
Artikel im Amtsblatt

Mitstreiter*innen gewinnen
Regelmäßige Arbeitsgruppentreffen

Kontaktaufnahme zu Landratsamt, Landesregierung, Polizei und Verkehrswacht
Ideen und Ausarbeitungen für Verbesserungsmaßnahmen entwickeln

Twitter und Facebook
Kooperation mit Vereinen und Verbänden (ADFC, VCD, Fuss e.V.)



2021/03 - Ladezone an der Post

Eine Bürgerin hat sich für 
eine Verbesserung der Park- 
und Querungssituation bei 

der Bäckerei Übele 
eingesetzt.

Unsere Vorschläge/Meinung 
zu der Neugestaltung vor 

dem Lädle wurden (teilweise) 
erhört!



2021/05 - Markierung Parkverbot Höldenstraße

Markierung wurde nach 
gemeinsamer Ortsbegehung 

von Gemeinde aufgebracht da 
hier häufig geparkt wurde.

Nun können Fußgänger*innen 
und Schüler*innen wieder 

sicherer queren.



2021/06 - Fahrradreparaturstation

Unsere Vorschlag für eine 
Fahrradreparaturstation und 
der Standort-Vorschlag an 
der Bachgartenstr. wurde 

umgesetzt



2021/07 - Baumring Hohenzollern halbiert

Wir durften einen Baumring 
halbieren, somit hat der 

Fußverkehr Platz gewonnen.



2021/06 - Fuß-/Radweg nach Freiberg

Unser Einsatz beim 
Landratsamt hat sich gelohnt:

Bankett wurde von 
Grünbewuchs befreit und 

Hecken wurden 
zurückgeschnitten, dadurch 

gab es eine deutliche 
Verbreiterung!



2021/07 - Durchgang Frisör

Grünbewuchs wurde 
nach mehrmaliger 

Nachfrage 
zurückgeschnitten!



2021/08 - Parkverbot im Fliederweg

Parkverbot wurde 
eingerichtet und funktioniert 

sehr gut

<- Vorher kaum ein 
Durchkommen



2021/08 - Höpfigheimer Str.

Asphaltdecke ausgebessert, 
zuvor gabs hier auf dem 
Radweg Richtung Murr 
große Schlaglöcher und 

einen Absatz.



Herr H. hat sich für diese 
effektive Lösung eingesetzt. So 
stehen die KFZ nicht mehr auf 

den Gehweg über.

So können Passanten, ob zu 
zweit, mit Rollator, mit 
Kinderwagen und mit 

Einkaufswägelchen wieder gut 
gehen oder sich beim 

Begegnen leicht ausweichen. 

Diese gute Maßnahme 
möchten wir in der 

Max-Eyth-Str. vor der 
Wichtelstube ebenfalls 

umsetzen.

2021/09 - Parkbalken



2021/09 - Fußabdrücke in der Riedbachstraße

Unser Konzept “Hauptrouten 
/sichere Schulwege” ins 

Ortszentrum wurde auf einer 
ersten Teilstrecke im Quartier 

“Siedlung” von der 
Gemeinde mit dem 

Aufbringen der Fußabdrücke 
umgesetzt.



2021/10 - Fahrrad-AG in der Friedensschule

Uwe und Andreas mit 
der aktiven Fahrrad-AG:

Radtouren
Fahrradspiele

und Techniktraining

Bewegte Radpause



2021/11 - Fahrrad-Banner aufgestellt

8 Plakate mit Hinweis auf 
“1,5m Abstand zu 

Radfahrer*innen” durften wir 
an den Hauptstraßen 

aufhängen.



2021/12 - Baumringe Stuifenstr. halbiert

Baumringe wurden halbiert, 
jetzt müssen nur noch die 

abgestellten KFZ vom 
Gehweg



2021/12 - Adventsfenster in Kooperation mit s`Lädle 
Am Mittwoch den 8. Dezember 

öffnete sich unser 
Adventsfenster in Kooperation 

mit Sabine Leibfritz. 

Das Fenster ist speziell für 
Kinder gestaltet worden, damit 
sie mit mehr Motivation zu Fuß 
oder mit dem Roller zur Schule 
und in die Ortsmitte gehen und 

fahren.

Mit einer Taschenlampe 
können die Kinder die Gondeln 

mitnehmen “in Bewegung” 
bringen. Auch ändert sich die 
Szene regelmäßig, damit die 

Kinder neugierig bleiben.


